



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Kirchweih Auenstein – Rund ums Rathaus

Im Namen der Auensteiner Vereine (Liederkranz, Kult-Urzeit, CVJM, Musikverein und natürlich SSV) laden wir Sie herzlich zur Kirwe ein. Verleben Sie mit uns ein tolles Wochenende im Kreise von Freunden und Bekannten aus der Gemeinde und der Umgebung.

Sportkreisvorsitzender Klaus Ranger:

Natürlich ist das Jubiläum des SSV über die Gemeindegrenzen hinaus bekannt und so ist es für uns eine Ehre, dass der Vorsitzende des Sportkreises Heilbronn, Klaus Ranger, Grußworte an uns richtet. An unserem Jubiläumswochenende wird er ebenfalls unter uns sein. Er hat zugesagt, am **Samstag, 21.9.2013**, zu unserem Festabend in die Tiefenbachhalle zu kommen.

Seine Grußworte, die er für eine traditionelle Festschrift vorbereitet hatte, wollen wir Ihnen nicht vorenthalten:

„Sehr geehrte Damen und Herren, wie schnelllebig unsere Zeit ist, erfahren wir in allen Bereichen des täglichen Lebens. Tag für Tag – und nichts mehr scheint von langer Dauer!



Auf eine solide Geschichte kann der SSV Auenstein zum 50-jährigen Jubiläum zurückblicken und recht stolz sein.

Jubiläen bieten die Möglichkeit, Bilanz zu ziehen, zurück zu blicken und gleichzeitig Zukunftsperspektiven zu entwickeln. Dies wird auch anlässlich der Feierlichkeiten beim SSV Auenstein geschehen. Wichtig dabei ist, dass man Antworten auf die Fragen geben kann: Haben wir im Sport unsere Aufgaben gegenüber den Mitgliedern und Mitarbeitern, sowie gegenüber der Allgemeinheit vor Ort erfüllt?

Nichts würde funktionieren, gebe es nicht die vielen „Ehrenamtlichen“, die sich in die Verbands- und Vereinsarbeit einbringen und ihren Dienst in unserer Gesellschaft leisten. Ihnen gilt unser besonderer Dank!

Mein Wunsch ist, dass die Veranstaltungen – sportliche und gesellschaftliche – allen die Kraft gibt, dass sie gerne beim SSV Auenstein tätig sind.

Im Namen des Sportkreises gratuliere ich der Führungsmannschaft und wünsche weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit den Sportkreis Heilbronn und eine positive Entwicklung für den SSV Auenstein.

Klaus Ranger
Sportkreisvorsitzender